

Noticia publicada en Diario Vasco, el jueves día 18 de Junio de 2020.

El Ayuntamiento anuncia que va a iniciar la redacción de su Plan de Acción para el Clima y la Energía

[I. M.](#) IRUN. Jueves, 18 junio 2020, 00:18 La Unión Europea lleva prácticamente lo que ha transcurrido de nuevo milenio desarrollando normas y directivas orientadas a frenar las emisiones nocivas, luchar contra el cambio climático e impulsar un nuevo modelo energético descarbonizado. Las directrices han ido calando hacia abajo en el resto de niveles institucionales y así, el Gobierno Vasco elaboró en 2015 su estrategia Klima 2050 y amparándose en ella, la Diputación Foral aprobó hace dos años la Estrategia Guipuzcoana de Lucha Contra el Cambio Climático. Sólo unos meses después, el Ayuntamiento de San Sebastián sacaba adelante su 'Plan de Acción Klima 2050 de Donostia'.

El Ayuntamiento de Irun ha anunciado que «próximamente» comenzará la redacción de su propio Plan de Acción Para el Clima y la Energía. Fue el alcalde, José Antonio Santano, quien comunicó la decisión a la Junta de Portavoces esta semana. Lo hizo al tiempo que daba cuenta de la adhesión de Irun al Pacto de Alcaldías por el Clima y la Energía, que viene a dar continuidad al Pacto de los Alcaldes por la Sostenibilidad (PAES), en vigor desde hace una década. Santano aprovechó para informar de que con las medidas que se han ido adoptando en la ciudad la reducción del 20% de emisiones de gases de efecto invernadero que se fijaba como objetivo para 2020 «se alcanzó en 2017» por lo que valoraba que «Irun parte en buena posición para los nuevos objetivos de reducción», ahora con el horizonte de 2030 y atendiendo a las nuevas exigencias de la UE.